

**ANALISIS DETERMINAN PENGUNGKAPAN MANAJEMEN RISIKO”  
(Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI  
Tahun 2015-2017)**

**Skripsi**

Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan  
Mencapai Derajat Sarjana S1  
Progran Studi Akuntansi



Disusun oleh :

**AYUK YUNITA ANGGREANI  
NIM 3.14.014.0.5423**

**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG  
FAKULTAS EKONOMI PROGRAM STUDI AKUTANSI  
SEMARANG  
2019**

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

### *Bismillahirrahmanirrahim*

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Ayuk Yunita Anggreani

NIM : 3.14.014.0. 5423

Program Studi : Akuntansi

Fakultas : Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang

Menyatakan bahwa skripsi dengan judul "**Analisis Determinan Pengungkapan Manajemen Risiko (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Tahun 2015-2017)**" adalah hasil karya saya sendiri.

Dengan ini saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara menyalin atau meniru dalam bentuk rangkaian kalimat atau simbol yang menunjukkan gagasan atau pendapat atau pemikiran dari orang lain, yang saya akui seolah-olah sebagai tulisan saya sendiri, dan atau tidak terdapat bagian atau keseluruhan tulisan yang saya salin itu, atau yang saya ambil dari tulisan orang lain tanpa memberikan pengakuan penulis aslinya.

Apabila saya melakukan tindakan yang bertentangan dengan hal tersebut diatas, baik sengaja maupun tidak, dengan ini saya menyatakan menarik skripsi yang saya ajukan sebagai hasil tulisan saya sendiri ini. Bila kemudian terbukti bahwa saya melakukan tindakan menyalin atau meniru tulisan orang lain seolah-olah hasil pemikiran saya sendiri, berarti gelar dan ijasah yang telah diberikan oleh universitas batal saya terima.

Semarang, Maret 2019  
Yang memberi pernyataan

  
  
**Ayuk Yunita Anggreani**  
NIM. 3.14.014.0. 5423

**HALAMAN PENGESAHAN SKRIPSI**

**ANALISIS DETERMINAN PENGUNGKAPAN MANAJEMEN RISIKO**

**(Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI  
Tahun 2015-2017)**

**Disusun Oleh :**

**Ayuk Yunita Anggreani**


**Nim : 3.14.014.0. 5423**

Telah dipertahankan didepan penguji


Pada Tanggal 15 Maret 2019

Susunan Dewan Penguji


**Pembimbing**

  
Dr. Zainal Alim A, SE, M.Si, Ak, CA  
NIK.211492005

**Penguji I**



  
Dedi Rusdi, SE, M.Si, Akt., CA  
NIK. 211496006

**Penguji II**

  
Provita Wijayanti, SE, M.Si  
NIK. 211403012

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan  
untuk memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi

**Ketua Program Studi Akuntansi**

  
  
Dr. Bra Winarsih, M.Si  
NIK. 211415029

## **MOTTO DAN PERSEMBAHAN**

Barang siapa menempuh suatu jalan untuk mencari ilmu, maka Allah memudahkannya mendapat jalan ke surga (H.R Muslim)

Allah tidak akan membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya (Al Baqarah ayat 286)

Bukan karena kita yang hebat  
tapi karena Allah yang memudahkan urusan kita

Skripsi ini saya persembahkan kepada :  
Allah SWT yang memberi kemudahan kepada saya dalam menyelesaikan skripsi

Kedua orangtua saya yang senantiasa mendoakan, memberikan arahan, semangat dan motivasi kepada saya, terimakasih untuk keajaiban doa kalian selama ini. Bukan saya yang hebat, tapi doa mama dan Ayahlah yang luar biasa

Adikku Rizxa agus setya ningrun dan Nailly alfi khoirunnisa yang selalu memberikan semangat dan doa

Saudara dan sahabat yang selalu mendoakan dan memberikan support.

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Wr.Wb*

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan hidayah dan karunianya, sehingga penulisan skripsi yang berjudul “Analisis Determinan Pengungkapan Manajemen Risiko” (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI tahun 2015-2017)”. Penyusunan skripsi sebagai syarat untuk memperoleh gelar SI fakultas ekonomi jurusan akuntansi universitas islam sultan agung semarang.

Penyusunan skripsi dapat terselesaikan karena adanya dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, baik disengaja maupun tidak disengaja. Oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Ibu Hj. Olivia Fachrunnisa, SE, M.Si, Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi Unissula Semarang.
2. Ibu Dr. Dra. Hj. Winarsih, M.Si. selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Unissula Semarang.
3. Bapak Dr. Zainal Alim Adiwijaya, SE, M.Si, Ak, CA selaku dosen pembimbing yang telah membantu dan meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, motivasi, pengarahan, dan saran yang berguna bagi peneliti.
4. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah membekali ilmu yang bermanfaat bagi penulis.

5. Ayah Sunardi dan mama Nur Khasanah selaku orangtua yang selalu memberikan motivasi dan doa yang tiada hentinya selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan gelar sarjana.
6. Keluarga besar yang selalu mendo'akanku. Terutama Adikku Rizxa Agus Setya Ningrum dan Nailly Alfi Khoirunnisa yang menjadi motivasi dan semangat bagi penulis dan yang amat saya sayangi.
7. Sahabat terbaikku dari SMA hingga kuliah Auliya fitrianingrum dan Dian Pratiwi yang selalu mendengarkan curhatan dan memberikan masukan yang berharga sehingga penulis termotivasi.
8. Teman-teman seperjuangan yang telah memberikan pengalaman berharga selama perkuliahan dan juga saling mendukung satu sama lain.
9. Ertikoseptiyono yang selalu memberikan motivasi dan semangat.
10. Desi, Aminun, dan iin yang setia menemani dalam suka duka selama kuliah yang meluangkan waktu untuk mendengarkan keluh kesah saya, selalu memberikan bantuan dan semangat. Terimakasih atas keceriaan, tawa dan kenangannya selama kuliah di Unissula.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi masih jauh dari kata sempurna dan banyak kekurangan. Dalam penulisan ini diperlukan kritikan dan saran yang diharapkan mampu memperbaiki penelitian menjadi sempurna dan bermanfaat bagi masyarakat.

***Wassalamu'alaikum Wr.Wb***

Semarang, 26 Febuari 2019

Peneliti,

Ayuk Yunita Anggrean